

2019年8月19日

プレスリリース

報道関係者各位

株式会社吉野家ホールディングス  
株式会社アイ・ピー・エス

### IPS がホームページで導入事例を公開 「吉野家ホールディングス ビッグデータを利用した稼働分析・収益分析」

株式会社吉野家ホールディングス(本社:東京都中央区、代表取締役社長:河村泰貴)と株式会社アイ・ピー・エス(本社:東京都、代表取締役社長:渡辺寛、以下、IPS)は、2019年8月19日にIPSホームページにおいて、SAPのクラウドソフトウェア分析ツール「SAP® Analytics Cloud」導入事例を公開いたしました。

アイ・ピー・エス 導入事例「ビッグデータを利用した稼働分析・収益分析(吉野家ホールディングス)」

[http://www.ips.ne.jp/about\\_ips/experience/customers/yoshinoya\\_HD.html](http://www.ips.ne.jp/about_ips/experience/customers/yoshinoya_HD.html)

吉野家ホールディングスの既存システムでは、グループ全体で年間数千万件から数億件にもものぼる大量データの取り込みと分析において、非常に時間がかかっており、タイムリーに市場動向を把握し、対策をうつことに対する課題となっていました。このたびの「SAP® Analytics Cloud」の導入により、リアルタイムに近い形のデータ取り込みを実現し、1日1回メールで受け取っていた速報及び1日の集計結果を、いつでも参照することが可能になりました。また、これまでエクセルを使用し、数日かけて作成していた月次分析資料においても、月次に限らず日次の確定情報として、販売数・客数・売上への動向や特異点などの発見を画面上で、いつでも確認できるようになります。

IPSは、本プロジェクトで得た経験と実績に基づき、の「SAP® Analytics Cloud」によってより柔軟で高度な情報分析を可能にし、お客様のIT活用の幅を広げることを目指します。

以上

■株式会社吉野家ホールディングス([www.yoshinoya-holdings.com](http://www.yoshinoya-holdings.com))

株式会社吉野家ホールディングスは、吉野家、はなまる、アークミール、京樽、海外で構成する事業会社と、持株会社である当社で構成されています。長期ビジョン「NEW BEGINNINGS 2025」の実現を目指し、「ひと・健康・テクノロジー」をキーワードに、「飲食業の再定義」を目指し、これまでの飲食業になかった新しい価値創造に向け活動しています。

■株式会社アイ・ピー・エスについて (<http://www.ips.ne.jp/>)

IPS は、SAP 社が提供する SAP ERP の導入・本番稼働後のシステム運用・保守サポートにおいて、お客様の業務改革を支援する企業です。1997 年の設立以来 80 社以上の導入実績を持つ、SAP 社のプラチナパートナーの 1 社(※2019 年 1 月現在)です。

定期的開催しているセミナーでは、参加者アンケートでは 94%が「参考になった」とご回答頂いており、お客様へ基幹システムの最新情報をご提供するとともに、お客様から直接ご質問頂くことで、ご不安な点や疑問点を解消して頂ける場をご提供しております。(<http://www.ips.ne.jp/seminar/index.html>)

お問い合わせ

株式会社アイ・ピー・エス

営業企画部

電話:03-5501-3380(東京本社)

06-6292-6249(大阪本社)

E-mail : [info@ips.ne.jp](mailto:info@ips.ne.jp)

<http://www.ips.ne.jp/>

株式会社吉野家ホールディングス

グループ企画室 広報・IR

電話:03-5651-8771(ダイヤルイン)